

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Balthasar Kohlhoff, Daniel Zeglin, Oluf Maderup und Jacob Klein.

Kohlhoff, Johann Balthasar
Zeglin, Daniel
Maderup, Oluf
Klein, Jacob

Tarangambadi, 01.01.1768-30.06.1768

24. Januar 1768

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-185304

Der Bistum auch bereit dazu. ³ Antwa. Ja! drum ist glückselig
 Jesus, der sich auf geliebte zu. für die Bistum rief alle an
 wurde dindwin, laute zu vor Gott brach: antw. ~~Ja!~~
 groestigkeit ist mir klid. man runderle, ~~ja!~~ ^{man} ~~ja!~~
 Catecheten Philip, du nicht lass zu Jesu zu froff zu,
 by ihm zu leben, und in ihm zu sterben.

Leiff aus
dem Lande.

Der 26. gestern und heute haben wir von Synagoga
 Leiff frid 2. Monaster und noch zu laßen. Dier arbeits ist an
 freiden und freiden wir gneiglich gestoffen. Die Freigabe und
 Sonntags 2. gestern ordentlich gestofft auf einem Kinde die
 Witz Lauffe geriffelt. Der 2. Kaudra warliche gestoben sind
 kuffen an; das die Kaudra die der Kaudra und der Kaudra
 brach vor ihm fad. Die Kaudra laßen. by dem Kaudra
 so was der Zukünftigen Dinge von freiden und freiden
 43. 18. 18. 18.

Leiff aus
dem Lande.

Der 27. gestern haben wir in der Portugieser Gemeinde
 dier ordentlich eine Kaudra. Antwa. Dier ein fad
 Capitain, der sich allhier und zu vor der Kaudra als
 freig. Mann die Kaudra in einer Kaudra und fad ein
 gelassen, einer von aus 4 nachgeordnet. Kaudra
 urauf ein Kaudra. D. Kaudra gestoben zu fad mit der
 Kaudra, folbige zu examinieren, und wenn man fad, daß
 die Kaudra Kaudra refekt, morgen zu fad. Man fad
 das, daß eine Kaudra, der ein alter Kaudra von der Kaudra
 fad Kaudra ist, und der morgen der Kaudra Kaudra
 in vorigen fad mit seiner Familie fad gestofft
 in roff examinieren, fad fad man Kaudra Kaudra
 Kaudra fad und Kaudra mit Kaudra Kaudra fad
 Kaudra Kaudra mit uns von der Kaudra. in der Kaudra,
 Kaudra auf man fad andrer Kaudra Kaudra von Kaudra
 Kaudra. 3. Kaudra. von seiner Kaudra, Kaudra, Kaudra,
 Kaudra. Kaudra fad Kaudra Kaudra, die von Kaudra
 Kaudra in Kaudra gestoben, mit ihm Kaudra fad, aber
 in Kaudra Kaudra Kaudra Kaudra Kaudra Kaudra